

Línea 3 de MB se robustece con 10 carros eléctricos

REDACCIÓN

Autoridades capitalinas dieron el banderazo de salida a la nueva flota de autobuses eléctricos que habrá en la Línea 3 de Metrobús, que corre de Tenayuca a Santa Cruz Atoyac.

El evento se realizó ayer y se informó que desde ese momento fueron implementados en dicha ruta.

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno, aseguró que con estas unidades se busca reducir la emisión de contaminantes, dado que son cero emisiones, por lo que garantizó la eliminación de combustible diésel, al tiempo que afirmó que son cero ruidosos.

Trasciende que cada unidad costó 17 millones de pesos más otros 30 para instalar la estación de recarga eléctrica, ubicada en el patio de encierro de la Línea 3 que se ubica en Calzada Vallejo.

Además se explicó que los autobuses tienen una autonomía de 330 kilómetros y requieren ser recargados durante tres horas y media.



CUARTOSCLURO

➤ Ayer se dio el banderazo de salida de esos autos que van a correr de Tenayuca a Santa Cruz Atoyac.

